
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 齋藤 正史】 7 月 6 日 

今年度会長に就任しました斎藤正史

です。 井川幹事、 理事役員の皆様

と協力して進めていきたいと考えて

います。 一年間よろしくお願い致し

ます。 

今年度の例会は、月 3 回(10 月 2 月

6 月を除いて)にしました。2 週続け

て休会にならないようにしました。 

例会が減っても充実感、 充足感のあ

る一年にしていきたいと思っていま

す。そのためには、委員会の活性化、

活発な活動が必要不可欠であると思

います。委員会を開いてください。 

炉辺会議を開いてください。小委員

会単独でもいいし、合同でもいいと

思います。 前年度との引継ぎが必要

であればしてもらい、今年度の活動

の内容を委員会内で共有してくださ

い。  

みんなで話し合って意見を交換すれ

ば、いいアイデアが出てきます。分

からないことがありましたら、パス

ト会長にどしどし聞いたらいいと思

います 委員長一人が孤軍奮闘する

のではなく、委員長をバックアップ

して委員会全員で取り組んでいって

ほしいと考えています。委員会には

私も参加しますので、よろしくお願

いします。 

今年度は創立 35 周年の節目になり

ます。安養坪村ロータリーを招待し

て 35 周年記念事業を行いたいと思

います。そこで 2 月ではなく 3 月 29

日金曜日に行います。一緒にお花見 

が楽しめたらいいなと思います。 

安養坪村ロータリーの記念例会は

12月 1日という事がわかりましたの

で、12 月 1、2、3 日で韓国に行こう

と思います。奥さん、ご家族参加 OK 

ですので、是非、皆さん一緒に韓国

に行きましょう。そこで翻訳機に頼

らずに会話が楽しめたらいいなと思

うので、韓国語教室を開きたいと思

います。時間、場所、講師、授業料な

ど詳細が決まりましたらご案内いた

します。興味のある方はご参加お願

いします。今月中には第一回を行い

たいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1573 例会 
2023 年 7 月 13 日 

1. 点鐘(会長)  

2. ロータリーソング斉唱 

3. 来賓紹介（副会長） 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. 委員会報告 

8. 記念祝福 

9. スマイルボックス 

10. クラブ協議会 

「事業計画発表②」 

 

出席報告(総数 49 人) 

7/13        人         % 

7/6      41 人       87.2% 

 

本日の記念祝福(7 月) 7 

《ご夫人ご主人誕生》 

本橋順子  斎藤紀子(修) 

上園ひとみ 三木美穂子 

土方優子 

《結婚記念》 

武藤 正  深井雅俊 

 

 

「所沢東ロータリークラブ」  

で検索！ 

 

 

 
◆記念祝福 ・会員誕生 

 

■事業計画発表 

 

■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


■会員研修委員会        委員 杉山 俊一                   

今年度事業計画は事業計画書の通りですが、新入会員研修

及び地区研修等に重点をおいて活動いたします。 

■会員増強委員会      委員長 新倉 良之 

 

基本方針では、退会防止に務めると共に、ロータリーの良さ・

所沢東クラブの特徴をお伝えし、増強に努めてまいります。 

活動方針及び活動計画では、①入会候補者をリスト化・更新し

て積極的に勧誘活動をしてまいります。そして会員の皆様から

の入会候補者の情報をお待ちしております。②女性会員の比

率を上げるための施策を検討してまいります。③増強セミナー

を開催いたします。一年間、よろしくお願いいたします。 

■クラブ奉仕委員会     委員長 梶原 敏也 

 

本年度、クラブ奉仕委員会委員長として、皆様には大変お世

話になります。小澤委員長、植村委員長、梅沢委員長、塩尻

SAA と協力しながら、メンバーの皆様にとって有意義で「希望」

の持てる委員会活動をしていきたいと思います。ご指導、ご協

力を宜しくお願い致します。 

■例会企画運営委員会     委員長 小澤  潤  

 

塩尻 SAA、土方副 SAA、齋藤修委員、青木委員、久恒委員と

共に一年間活動してまいります。委員のためになる例会を、企

画運営してまいります。よろしくお願い致します。 

■親睦委員会        委員長 植村 元昭 

 

本年度、親睦委員長を務めます、植村元昭と申します。１年間

よろしくお願い申し上げます。令和 5 年 5 月にコロナが第 5 類

に移行し、懇親会が開きやすい環境になって参りました。当委

員会では、会員相互の交流はもちろんのこと、会員家族との交

流も深めて参りたいと思っております。楽しい企画を考えていき

ますので、皆様方のご出席をお願い申し上げます。活動方針

及び活動計画としまして①親睦行事の企画運営、家族交流会、

家族親睦クリスマス会、新年会、会員家族親睦旅行、最終例

会、親睦ゴルフコンペ、ボウリング大会を開催したいと思ってお

ります。②記念祝福：会員誕生、ご婦人ご主人誕生、結婚記念、

入会記念③スマイルボックスの目標は 100 万円と致します。ど

うぞ、よろしくお願い申し上げます。 

◆ニコニコボックス 第 1572 回例会 7 月 6 日 

齋藤 正史 井川幹事、理事役員の皆さまと協力して、活動を

進めていきたいと思います。一年間よろしくお願い致します。 

井川 和豊 一年間幹事を務めさせていただきます。一生懸

命がんばります。よろしくお願い致します。 

荒幡 雅一 晴天の下、齋藤正史年度がスタートしました。３５

周年の節目の年です。みんなで盛り立てていきましょう。私

の年度では実現しませんでしたが、昼食が元に戻りました。

おめでとうございます。 

飯田 政義 齋藤・井川年度スタートおめでとうございます。一

年間楽しみにしております。 

上田 福三 齋藤正史会長、井川幹事、一年間よろしくお願い

致します。来週は久しぶりの宮古島出張なので、宮古島RC

にメークアップしてきます。 

梅沢 雅利 齋藤正史会長、井川幹事、本日は青空の下素晴

らしい門出となり、おめでとうございます。一年間、体調に気

をつけて楽しみながら舵取りをよろしくお願い致します。 

梶山 虎雄 齋藤正史会長、井川幹事、新年度スタートおめで

とうございます。私事ですが、昨日７７歳喜寿を迎えました。

近年の手術による苦しみを考えると、いま生きていることが

ありがたい事だと思っています。「生きるとは、自分があと使

える時間のこと。何をして、何をしないか、誰と付き合って、

誰と付き合わないか」だそうです。私も自分に使える時間を

精一杯生き、そして楽しみたいと思います。 



木曽 晴夫 齋藤正史年度が始まりました。一年間よろしくお

願い致します。 

齋藤  修 齋藤正史・井川年度スタートおめでとうございます。

本年度は、音楽クラブが記念祝福の歌を担当させていただ

くことになりました。よろしくお願い致します。 

杉山 俊一 齋藤正史・井川年度スタートおめでとうございます。

素晴らしい一年になりますようご祈念申し上げます。 

鶴田 良孝 今年度より、エレクトとして前の席に座ることになり

ました。落ち着かずに困っています。皆様よりのご指導、ご

鞭撻、よろしくお願い申し上げます。 

中島 洋志 齋藤正史・井川年度の船出です。副会長を拝命

致しました。よろしくお願い致します。 

新倉 良之 齋藤正史会長、井川幹事、新年度スタートおめで

とうございます。本年度は会員増強委員長を務めさせてい

ただきます。入会候補者の情報をお待ちしております。一

年間よろしくお願い致します。 

野藤 修三 齋藤正史会長、井川幹事年度が無事にスタート

できましたこと、おめでとうございます。一年間よろしくお願

い致します。 

野本 俊光 齋藤正史年度の門出を祝して、ニコニコします。 

平岡 栄一 齋藤正史・井川年度スタートですね。無理せずが

んばってください。大変申し訳ありませんが、本日早退させ

ていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三木 由紀郎 新年度スタートしました。一年間がんばります。

有意義な一年としましょう。 

本日合計 31,000円 累計額 31,000円 

■市長表敬訪問 7 月 10 日 所沢市役所 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

7/13 木 新倉 事業計画発表② 

7/20 木 野藤 
卓話「学生ボランティアについて」

北野 大 様 

7/27 木  休会 

8/3 木 野本 クラブフォーラム 

8/10 木  休会 

8/17 木 久恒 納涼会 

8/24 木 土方 
例会振替 8/21(月) 

市内５クラブ合同「市長卓話」 

8/31 木  休会 

 

7 月理事会報告 開催日：2023 年 7 月 6 日 ベルヴィ ザ・グラン 

【報告承認事項】 

1. 7月スケジュール  →承認されました 

2. 記念祝福について（演奏と歌で祝福する件） → 承認されました 

【審議事項】 

1. 8月プログラム  8/21(月)例会振替 5クラブ合同例会「市長卓話」時間未定、決まり次第伝達する 

2. 新入会員について 大河原秀雄さんについて →7/6例会より 1週間回覧、7/20入会式予定 

3. 北村さん御息女、交換留学生への推薦について → 承認されました 

4. 納涼会  8/26(土)所沢駅よりバスにて、スカイツリー「そらまち」経由、新宿ものまね館「キサラ」      

→承認されました 

会費（会員 8,000円、家族 4,000円 お子様 3,000円※小学生未満の子供の参加は不可、小学生は〇） 

【協議事項】 

1. 9月プログラム  9/14例会「健康について」浜崎 裕一様 謝礼については検討中           

9/21例会 会員卓話「学ぶこと」藤永会員・野藤会員 

2. 韓国語講座の開催  韓国安養市坪村クラブ訪問（12/1～12/3）に向けて、国際奉仕委員会が中心とな

って開催する。開催方法は検討中。第１回講座は 7月中に開催する。 

3. 斎藤会長よりコロナ禍により 3年ほど開催が出来ていなかった、会長幹事のお疲れ様会を秋場年度、梅

沢年度、荒幡年度合わせて開催する。担当は会長幹事にて。時期は 8月中開催予定。 


